

2015000069

**RESUMEN ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA Y URGENTE CELEBRADA
POR LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL EL DIA 16 DE NOVIEMBRE DE 2015**

En la Casa Consistorial de Parla, a 16 de noviembre de 2015, se reúne la Junta de Gobierno Local al objeto de celebrar sesión Extraordinaria urgente

ALCALDE- PRESIDENTE

D. LUIS MARTÍNEZ HERVÁS

Miembros Asistentes a este acto:

**DÑA. ELENA TABOADA MAROTO
D. JOSÉ MANUEL ZARZOSO REVENGA
DÑA. MARÍA JESÚS FÚNEZ CHACÓN
D. JUAN MARCOS MANRIQUE LÓPEZ
DÑA. MARTA VARÓN CRESPO
D. FRANCISCO JAVIER MOLINA LUCERO**

INVITADOS

**DÑA BEATRIZ ARCEREDILLO (MOVER
PARLA)
DÑA ANA FERNÁNDEZ (CAMBIEMOS
PARLA)
DÑA CRISTINA VELEZ (PSOE)
D. JESUS SAIZ (IU.LV)**

Presidió el Sr. Alcalde-Presidente D. Luis Martínez Hervás, actuando de Secretaria General de la Corporación Dña M^a del Carmen Duro Lombardo. Estando presente el Viceinterventor D. Luis Otero González.

Siendo las 10,00, por la Presidencia se declaró abierta la sesión y de conformidad con el Orden del Día, se adoptaron los siguientes acuerdos:

1.- RATIFICACION DE LA URGENCIA.- Por unanimidad de todos los presentes, que representan la mayoría absoluta del número de concejales, acuerda: Ratificar la Urgencia de la Convocatoria.

2.- CONDENA ATENTADO TERRORISTA.

El Sr. Alcalde comunica a los integrantes de la Junta de Gobierno y a los Portavoces de los Grupos Municipales que asisten como invitados debido a la gravedad de los hechos acontecidos, que la sesión convocada de forma extraordinaria y urgente es para mostrar nuestro sentimiento por el atentado de París, se hacen eco de la solicitud del Gobierno Francés y demás líderes europeos, para tener un minuto de silencio a las 12 horas por las víctimas y en ese momento levantar las banderas que han permanecido a media asta.

La FEMP ha trasladado todos los municipios un manifiesto para su aprobación y ser leído en la convocatoria del minuto de silencio.

La Junta de Gobierno Local por unanimidad acuerda: Aprobar el manifiesto de la FEMP que dice:

“NO PODRÁN CON LA LIBERTAD.

“Horrorizados por lo terribles atentados de París, que condenaos con absoluta y tajante rotundidad, y abrazados estrechamente a las familias de los fallecidos y los heridos y a todos los parisinos en estos momentos tan duros, queremos manifestar, como representantes de los ciudadanos españoles, que quienes desprecian l libertad, la convivencia y la vida, nunca jamás podrán doblegarnos.

No podrán con la libertad, no podrán con la democracia, no podrán con el estado de derecho, no podrán con la convivencia. Son nuestros principios, nuestras reglas del juego, nuestra única manera de entender la vida, y entre todos, unidos, lo defenderemos día a día a base de democracia. Ya quienes la atacan, y por tanto nos atacan, les decimos, firmes y unidos, que a base de democracia y libertad les haremos frente y les ganaremos. Hoy, juntos, a las puertas de todos los ayuntamientos de España, decimos bien alto “Todos Somos París”.

Los Portavoces de los Grupos Municipales se adhieren a dicho manifiesto.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, por la Presidencia se levantó la sesión, siendo las 10,10 horas, de todo lo cual, como Secretaria, doy fe.

